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第 70回(平成 28年度第 1回) 経営協議会議事録 

 

日 時  平成 28年 5月 26日(木) 10:00～11:50 

場 所  本部棟大会議室 

出席者  奥田学長，栁川理事・副学長，倉園副学長，横町副学長・事務局長， 

内田委員，大社委員，小林委員，吉田委員，米沢委員，渡邉委員 

欠席者  井上理事・副学長，門屋理事，栗原委員 

陪席者  山本監事，江本監事，金山学長補佐 

 

議事に先立ち，経営協議会委員改選後初めての開催となることから，委員及び陪席者

から挨拶があった。 

引き続き，議長から，本学の概要及び今後の運営方針について説明があった。委員か

らの主な意見は以下のとおり。 

・新たに副理事を設置して，執行部の一歩手前の段階でマネジメント関係の経験を積

んでもらうのはよい取り組みである。今後，大学運営に関する広い視野を身につけて

もらう取り組みを考えてはどうか。 

・各組織に求める業務と当該組織の長がやるべきことを具体的に示して学内で共有す

べき。研究で終わることなく，実学・実社会にどう活用していくかということに各組

織が連携して成果を出していくような取り組みがよい。  

・社会人学び直し事業に関連して，単に食の安全教育を推進するだけでなく，十勝に

優秀な人材を呼び込み，食や農の周辺で新しい事業を創造する人材を育成するための

新しい教育システムがあるとよい。 

・ロールモデル，キャリアモデルをきちんとカリキュラムの中に入れて，その方向を

目指す人材を育てるのがよく，教育の過程で工夫が必要である。 

・農畜産業の従事者に対する実学と専門科目を学ぶ短期の研修制度を設ける，あるい

は母親たちへの食育講座や出前授業を通じて，命を育むための啓発を行うとよい。 

・外部資金に関して，税制上の優遇措置を活用した取組や，本学の保有する資産を有

効活用できる仕組みづくりをするなど，外部資金をどのように獲得し，経営に活かし

ていくかが課題である。 
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議  題 

１）学長選考会議委員の選出について 

議長から発議のあと，横町副学長・事務局長から資料 7に基づき，学長選考会議委員

について，学長選考会議規程第 3条第 1項により，経営協議会学外委員の中から 3名の

学長選考会議委員を選出したい旨説明があった。 

審議の結果，内田委員，大社委員，渡邉委員を学長選考会議委員とすることが承認さ

れた。 

議長から，学長選考会議委員の任期は平成 30年 3月 31日までとなる旨及び本会議終

了後に学長選考会議の開催を予定している旨発言があった。 

 

２）第 12 期事業年度（平成 27 年度）財務諸表（案）について 

議長から発議のあと，横町副学長・事務局長から資料 1に基づき，第 12期事業年度

（平成 27年度）財務諸表（案）について説明があった。 

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

報告事項 

１）大学基金の創設について 

横町副学長・事務局長から資料 2に基づき，税制改正に伴う学生就学支援事業基金及

び大学運営支援事業基金の創設について報告があった。  

 

２）男女共同参画推進室の設置について       

横町副学長・事務局長から資料 3に基づき，男女共同参画推進室の設置について報告

があった。 

   

３）地域懇談会の開催について               

横町副学長・事務局長から資料 4に基づき，地域懇談会の開催について報告があった。 

 

４）平成 28年度入学者数について               

栁川理事から資料 5に基づき，平成 28年度入学者数について報告があった。 

 

議長から，次回第 71 回（平成 28年度第 2回）経営協議会は，6月 16日(木)10時から

開催する予定である旨発言があった。 

以 上 


